



サビエル高校出前講座（埴生中学校）

埴生中学校では、サビエル高等学校の Julie 先生を迎えて、3年生が英語の出前講座で学びました。複数の単語を別々に発音するのではなく連結して発音すること（例えば an apple の場合「アン アップル」でなく「アナップル」と発音）で、より英語らしく発音することができるようになりました。生徒は、Julie 先生から、何度も Wonderful!、Good job!、Very good! と褒められて照れくさくうれしそうでした。ほぼオールイングリッシュの授業で、「発音がすごくて分かりにくかったけどおもしろかった」と話していました。



ふれあい給食試食会（高千帆小学校）

高千帆小学校では、育友会学年部が主催して児童と保護者がふれあう学年活動を実施しています。2年生の学年活動は『ふれあい給食試食会』です。管理栄養士から「きゅう食のひみつ」と題して、バランスの取れた食事の大切さや食文化、学校給食センターの仕事などについて講話を聞いてから、子どもと保護者が給食体験をしました。子どもたちは、保護者と一緒に食べる給食なので、いつもよりはりきっているように見えました。保護者も給食を試食してみて、子どもたちの様子や給食の意義などを確認する機会になりました。



運動会（埴生幼稚園）

さわやかな秋晴れの下、12名の園児が職員手作りの入場門から行進をして埴生幼稚園の運動会が始まりました。はじめに、園児一人ひとりが「かけっこで一生懸命走ります」などがんばることを発表してから、保護者や祖父母、地域の方等の声援を受け、体操や表現運動など練習の成果を披露しました。『夢のたまごみ一つけた!』では、全園児がいろいろな動きを表現して見せながら、力を合わせて大きなバルーンをつくったときに観覧席から多くの拍手が送られました。最後までやり終えた園児は満足した様子でした。

